



LU POUR VOUS

La rémunération au mérite appelée à se généraliser dans la fonction publique

Par Louise Darbon

Publié hier à 18:44, mis à jour hier à 19:31

Copier le lien



Économie

du 3 avril 2024

https://www.lefigaro.fr/economie/la-remuneration-au-merite-appellee-a-se-generaliser-dans-la-fonction-publique-20240403?utm_source=app&utm_medium=share&utm_campaign=android_Figaro

« Nous sommes complètement opposés à l'idée de rémunération au mérite, dont on ne connaît d'ailleurs ni les modalités, ni les contours », soupire Stanislas Gaudon, président de la fédération des services publics de la CFE-CGC. « On préfère l'idée d'ascenseur social pour les agents méritants », avance le syndicaliste pour qui c'est « l'agrégation de l'ensemble des agents qui rendent les services plus performants ».



<https://www.cfecgcfp.org>



fonctions.publiques@cfecgcfp.org